

さくら山王自治会 第17回定期総会議事録

平成15年4月26日

総務部

日時： 平成15年4月20日(日) 13:00~15:40

場所： 山王小学校 体育館

1. 開会宣言

加藤会長より開会宣言がされた。

2. 総会成立宣言

吉岡監事より自治会規約第11条の規定に基づき定期総会成立の宣言がなされた。

総会員数：1051名 出席者数：142名 委任状数：765名

3. 会長挨拶

近藤会長より挨拶が行われた。

4. 議長指名

近藤会長より規約第13条に基づき、議長に施設部長の大崎氏、福祉副部長の吉川氏が指名された。

5. 議長挨拶

議長より総会審議に先立ち挨拶が行われた。

6. 議事

(1) 平成14年度事業報告 会長および各部長が議案書に基づき報告

質疑応答

Q1：団地内の道路の速度制限を50キロから40キロにする動きがあるようですがその目的はなんですか？ 規制の方向で進めていただきたい。

A1：工業団地側は50キロで、団地内は住民の安全を考慮し、それより速度制限をすべきと考え 40キロが良いのか 30キロが良いのかわかりませんが、とにかく規制をすべきと考え進めております。 引き続き関係部署に要望を行っていきます。

Q2：一丁目の真っ直ぐな道路で夏ごろ時々暴走族まがいのオートバイを見かける。実態を把握する必要があるが、どのような対応すべきか考えを聞かせていただきました。

A2：速度規制を含め公安当局には要望を出しています。しかし、実態は公安もなかなか手に負えない状況にある。取り締まりに関しては、昨年の夏、路上駐車の取り締まりを要望し、実際に、実施している。要望を出せばやってもらえる例として、これからも要望を出して行きます。

平成14年度事業報告は採決の結果、賛成多数で議決承認された。

- (2) 平成14年度会計報告 中生加会計部長より報告
(3) 平成14年度監査報告 吉岡監事より報告

質疑応答

Q1：消防団後援資金関連で準備金が多額にあるが、引き続き会費の一部として徴収するのはなぜか？

A1：従来からの積み立ての結果、400万円ほどの準備金となった。予算案でも継続、集金させていただくよう計画している。何かあったときの対応として考えているが、今年の役員会としても、この件に関しては従来の延長として取り組みお願いしたい。回答になっていないが、ご理解のほどお願いします。

Q2：自治会の支出の一部で地元の活動に助成金を出している。ワンツークラブ、子ども会も自治会から助成金をいただいている。援助金の使われ方に関して、自治会として報告をしてもらうべきであると思う。

A2：両組織から活動内容についてレポートを受けるようになっている。

Q3：年に一度の定期総会で自治会の財産目録を紹介していただきたい。また、自治会の資金の定期預金および普通預金の残高証明の提示のご検討をお願いしたい。

平成14年度会計報告、監事報告は採決の結果、賛成多数で議決承認された。

- (4) 平成15年度事業計画案 会長および各部長が議案書に基づき報告
(5) 平成15年度予算案 中生加会計部長より報告

質疑応答

Q1：交通防災部を中心に定期的にパトロールを行っているが不十分な感じがします。役員だけでは無理があるが、今後、強化の検討をして欲しい。

A1：防犯上でパトロールは非常に重要であると認識しております。団地の枠を超えた防犯ネットワークが広がってきており、ボランティアを募って進めることも多少無理があり、パトロールの時間帯、方法など工夫していく必要があると思う。また、街灯や個人の門灯などであかりの確保による防犯にも努めて行きたい。

Q2：団地住民の交流の場として、囲碁、将棋の提供を予算化しているが何セットを予定していますか？

A2：それぞれ5セットの合計6万円を予算しています。

Q3：役員の助成金として班長さん36人に一人1000円をお渡しするようになっているが、班長さんの仕事も大変ですのでもう少し高い助成金を差し上げ

ても良いと思いますが。

Q4：来年度の行事の夏祭りはナイター施設や、山王小学校側の準備の大変さを考えて敬愛大学での開催を提案したい。従来の延長ではなく、いろいろアイデアを出して行って欲しい。

Q5：今年度の予算は既に決まってしまっているので、次年度でも結構ですが集会所のパソコン設置を検討していただきたい。

平成15年度事業計画案、予算案は採決の結果、賛成多数で議決承認された。

(6) 団地バス運行の件　近藤会長より団地バスの運行に関する状況を報告

2月に団地内バス運行に関するアンケート調査をお願いした。また、その結果も3月に報告した。その時は菜の花交通と自治会との連携でバス運行を検討してきたが、ここに来て急遽、千葉グリーンバスから山王地区を含む定期バス運行の申し出があった。事実関係の確認を市役所にも確認したが、そのような申請があることが確認された。自治会としては、自治会自身が直接運行関わる必要のない、今回のグリーンバスによる定期バス運行に期待し支持したい。今後、必要に応じ今年度自治会役員会で検討審議をお願いしたい。

団地バス運行の今後の進め方について採決の結果、賛成多数で議決承認された。

(7) 新役員の紹介と承認

平成15度自治会幹事役員案および役員について紹介、承認された。

(8) 新会長挨拶

新役員を代表して、山下新会長が挨拶された。

(9) 議長解任の挨拶

(10) 閉会宣言

加藤会長より閉会宣言がされた。